

INFORME

El pasado lunes 24 de junio, salí de la ciudad de San Luis Potosí, por la tarde, vía aérea, a la ciudad de México, para asistir –como participante– a los Foros de análisis de la reforma política- electoral, que se llevarían a cabo en el palacio legislativo de San Lázaro, en la Ciudad de México, organizados con el objetivo de analizar iniciativas que se han presentado en la materia, para consolidar un sistema democrático, eficiente y económico.

Llegué la noche de ese día 24 y muy temprano por la mañana del día 25, me presenté en el recinto sede; estuve escuchando las intervenciones y aportando mi análisis sobre la importancia, pertinencia y desafíos de los organismos públicos locales en la construcción y consolidación de la democracia de nuestro país.

En este espacio de trabajo estuvieron presentes autoridades de los organismos públicos electorales locales, del Instituto Nacional Electoral, de la Cámara de Diputados, de los partidos políticos, académicos y académicas, así como personas líderes de opinión.

Al terminar la jornada, me dispuse a comer y regresé al hotel. Al día siguiente, 26 de junio, muy temprano, tomé el vuelo de regreso a San Luis Potosí, para retomar las actividades en el Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana.

ATENTAMENTE



MTRO. MARCO IVÁN VARGAS CUÉLLAR
CONSEJERO ELECTORAL